
8月 5日袁 省农业厅厅长江
华安率领省农业厅副厅级以上干
部及各部门主要负责人到定安县
岭口镇袁 针对岭口镇的农村经济
发展进行调研袁 开展党的群众路
线教育实践活动袁 广泛征求干部
群众的意见和建议遥

当天袁江华安在县委副书记尧
政法委书记李开文等相关负责人
的陪同下袁 深入到岭口镇兴群花卉
合作社尧 东风坡村槟榔熏炉加工

厂尧电炉加工厂尧道道顺槟榔合作
社等地进行实地调研遥

每到一处袁 江华安都详细询
问了解各合作社的生产尧 销售以
及带动农户致富等情况袁 并多次
向随行人员强调要把农民增收作
为核心问题来抓袁 省农业厅和地
方政府要紧密配合袁 出台优惠政
策袁加大扶持力度袁不断促使农民
增收遥

据了解袁2012年岭口镇农业

生产总值为 2.4亿元袁比 2011年
增长 17.8﹪袁 农民人均纯收入为
6667 元袁 比 2011 年同期增长
22.3﹪遥目前袁该镇共有正式注册
的农民专业合作社 39家袁共有成员
309户袁带动非成员农户 1362户遥

随后袁 省农业厅调研组与县
相关部门负责人尧 岭口镇农民致
富带头人一起在道道顺槟榔合作
社召开座谈会袁 干部群众踊跃发
言袁 结合自己在生产工作中遇到

的困难和问题袁 提出了相关意见
和建议遥

当谈到近段时间槟榔价格波
动较大袁 农户积极性降低等问题
的时候袁 江华安说道院野目前槟榔
价格的波动只是暂时的袁 各种植
户要坚定信心袁 同时政府部门要
带头帮助农户进行槟榔产业的转
变与升级遥 冶

在认真听取了相关单位负责
人的汇报和基层干部群众提出的

意见和建议后袁 江华安对定安农
业的发展给予了肯定袁他指出袁各
相关单位一定要深刻领会中央一
号文件精神袁 把思想统一到转变
农业发展方式上来袁 以创办现代
农业示范园区和标准化园区为抓
手袁 推动农村产业结构的升级和
农业方式的转变袁 同时要多举措
推动农村生产经营体制改革和创
新袁促进农民增收遥

江华安强调袁 定安在中部市
县农民增收工作中表现优异袁要发
挥好带头作用袁 高标准的完成今年
确定的项目袁并提前谋划好明年要
发展的项目袁 对其他中部市县农
民增收工作起到良好的带头作
用遥

转变农业发展方式 深化产业结构调整
省农业厅到定安开展党的群众路线教育实践活动

姻 叶松
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野伸展双臂袁 一起跳起来
噎噎噎冶8月 7日上午,定安县沿
江公园欢乐广场人头攒动尧热闹
非凡袁近 600名干部群众汇聚于
此参加野全民健身日冶活动启动
仪式暨 野工间操要要要定安娘子
舞冶集体表演遥

定安县委书记陈军等县四
套班子领导出席启动仪式袁400
名机关干部职工代表及 200 名
中学生尧社区居民尧村民代表等
参加启动仪式遥县政府副县长陈
亮为活动致辞袁并宣布野全民健
身日冶活动正式启动遥

启动仪式上袁参加人员以单
位为小组袁 身穿统一的运动服袁

排着整齐的队伍遥在健身教练的
带领下袁每个人都十分认真地随
着叶定安娘子曳的音乐做工间操袁
精彩的工间操还吸引了众多市
民的广泛参与袁大家纷纷加入到
表演方阵中来袁感受运动带来的
乐趣遥

野做工间操过后感觉心情舒
畅愉悦袁 全身筋骨都得到放松袁
有种畅快淋漓的感觉遥生命在于
运动袁科学正确地健身袁有助于
缓解疲劳袁活动筋骨袁放松心情袁
起到调节生活和工作压力袁对身
体和心理健康都有积极作用遥 冶
定安县人大常委会办公室副主
任符小燕对记者说遥

定安县文体局负责人告诉
记者袁今年野全民健身日冶活动的
主题为野每天锻炼一小时尧健康
工作五十年尧幸福生活一辈子冶袁
活动期间定安将举办一系列贴
近百姓生活尧丰富多彩尧特色鲜
明的体育健身活动袁目的不仅在
于贯彻落实叶全民健身条例曳袁更
重要的是不断提高市民群众主
动参与的健身意识袁激发市民群
众的健身热情袁在全县形成崇尚
健身尧参与健身袁推动全民健身
事业发展的良好氛围遥

记者了解到袁本次野全民健
身日冶系列活动开展时间为 8月
7日至本月底袁活动内容分为三
部分院一是 8 月 7 日举行的野全
民健身日冶活动启动仪式曰二是
7 日下午在沿江公园欢乐广场
举行野定安娘子舞步冶推广展演
传授及县各健身点汇演活动曰三
是在各镇举办 野定安健身舞冶村
级推广传授活动遥

据悉袁近两年来袁定安先后
投入近 80万元在各镇兴建了 30
多个基层篮尧排球体育健身场等
运动场所袁还配发了 20余套健身
路径和排球架袁 此举受到了广大群
众的一致好评遥 今年还将建设文
化体育广场等重大体育基础设
施项目袁为广大人民群众提供娱
乐场所和丰富的文体服务遥

全民健身日精彩纷呈

“定安娘子舞”激发热情
姻 王玉波 梁绮艳

8月 2日袁 政协定安县第九
届委员会常务委员会召开第六次
会议遥

县政协主席王昌国袁 县政府
副县长奉文伟袁 县政协副主席林
诗良尧符公兴尧王岩尧陈金堂出席
会议遥 会议应到委员人数 21名袁
实到委员人数 18名袁符合法定人
数遥 会议由王昌国主持遥

会议通报了 2013年上半年
定安县经济社会发展情况及
2013 年省尧 县重点项目建设情
况曰 审议通过关于 野一城发展战
略冶尧野南丽湖开发建设冶视察调研
报告遥

据了解袁2013 年上半年袁定
安县完成地区生产总值 26.68亿
元袁同比增长 8.4%袁增速比一季
度下降 0.4个百分点袁 全县经济
平稳增长袁但增速呈现减缓态势遥
今年, 定安县的省重点项目有 13
个袁年度计划投资 17.07亿元袁目
前已入库统计的续建和新开工项
目有 10个袁上半年完成投资 6亿
元袁占年度投资计划的 35.2%曰县
十大重点项目中有 6个项目还没
有实际性开工袁 重点项目进展缓
慢遥

针对上述问题袁王昌国指出袁
投资仍然是拉动定安县经济增长
的主导力量袁 各部门要进一步明

确野抓项目就是抓发展冶的理念袁
加大省尧县重点项目的建设力度袁
充分发挥投资对经济的拉动作
用遥

针对野一城发展战略冶尧野南丽
湖开发建设冶 视察调研报告中所
存在的基础设施建设滞后尧 公共
服务配套不足等问题袁 王昌国强
调袁 南丽湖风景旅游区是定安县
野一城三地冶发展战略重要组成部
分袁要高度重视南丽湖开发建设袁
严格把好项目关袁 科学统筹合理
利用景区现有土地资源袁 不断促
进尧 完善基础设施建设和公共服
务配套建设曰要以点带面袁切实推
进野一城三地冶发展战略的实施袁
从而带动全县经济实现跨越式发
展遥

就如何做好政协下半年工
作袁 王昌国提出五项具体要求院
一是继续贯彻落实 野八项规定冶袁
抓好干部作风建设曰 二是围绕
野一城三地冶 发展战略袁 抓好视
察调研曰 三是抓好提案工作袁 为
改善民生积极建言献策曰 四是狠
抓项目不放松袁 力推项目促发
展曰 五是加强自身建设袁 提升履
职水平遥

县住建局尧国土局尧工信局尧
交通局尧文体局等 10个相关单位
负责人参加会议遥

政协定安县第九届委员会
常务委员会召开第六次会议

姻 李召君

8月 7日袁县委书记陈军在县
人大常委会副主任莫靡袁 县政府
副县长莫汉博及县扶贫办尧 林业
局尧 农业局等单位相关负责人的
陪同下袁深入定城尧雷鸣尧龙门尧岭
口四个镇调研农民增收情况遥

在定城镇水冲坡村袁 该村负
责人向陈军一行详细汇报了水冲
坡村扶贫和整村推进情况遥 在了
解到水冲坡村现有养鱼等专业合
作社 7个袁 小型家庭农场 17个以及
61户养猪尧 水产养殖等专业户时袁陈
军对水冲坡村的扶贫和整村推进工
作表示满意遥 陈军说袁水冲坡村是整
村推进示范村袁在各单位的通力合作
下袁 示范村的建设工作取得极大进
展袁村容村貌得到极大改善遥 要进
一步打造传统产业袁 夯实群众增
收基础袁让发展的成果惠及全村遥

雷鸣龙坡苗圃专业合作社是

一家集种植尧培育尧销售种苗以及
种苗培训技术合作为一体的专业
合作社袁注册资金 200万元袁种苗
培育面积 200多亩袁 年产 100多
万株种苗袁 是当地的龙头专业合
作社遥 陈军向合作社负责人详细
询问了种苗的种尧产尧销情况袁并
对该合作社与农户合作袁 利用闲
置土地尧劳动力入社袁通过种苗尧
技术尧 农资等合作方式带动当地
农民发展种植业的做法表示赞
同遥 陈军鼓励该合作社负责人再
接再励袁 充分发挥龙头产业带头
人作用袁 继续提高种苗栽培技术
和生产效益袁 并将好的经验和技
术推广出去袁让更多农民受益遥

此外袁 陈军一行还实地调研
了龙门恒雄养猪专业合作社种养
基地尧 龙门镇石坡村林下养鸡示
范基地尧 岭口镇兴群花卉生产基

地尧岭口镇岭腰林下花卉基地遥
陈军在调研中指出袁 促进农

民增收袁一直都是 野三农冶工作的
主要任务袁各镇要加强对野三农冶
工作的资金投入和技术指导袁大
力改善农村基础设施袁 帮助农户解
决产业发展中遇到的困难曰不断拓宽
农民增收渠道袁加大农业专业合作社
发展力度袁切实发展特色农业袁深入
推进农业产业化袁加快农业产业结构
调整袁转变发展方式袁培植农民增收
经济新亮点曰 切实用好强农惠农政
策袁把握好农民增收发展态势袁进一
步拓宽思路袁提升服务水平袁千方百
计促进农民增收袁农业增效遥

据了解袁 上半年全县农业总
产值达到 20.57亿元袁农业增加值
11.99 亿元袁 农民人均现金收入
4776 元袁 分别同比增长 3.38%袁
6.5%和 16%遥

县委书记陈军调研农民增收工作时指出

大力发展特色农业 促进农民增收
姻 陈飞

县四套领导班子与干部群众共同参与野全民健身日冶活动遥
梁绮艳 摄

县委书记陈军渊右一冤在岭口镇兴群花卉生产基地调研遥 陈飞 摄


